

Orsini vuelve al Congreso tras dos meses: no renunciará al FA

Diputada, no obstante, arriesga ser expulsada mañana de su partido.

La diputada Maite Orsini retomó ayer sus labores en el Congreso luego de ausentarse más de dos meses, para lo que presentó sucesivas licencias médicas.

La parlamentaria, expareja de Jorge Valdivia -quien es investigado por dos posibles violaciones- está suspendida del FA, partido que mañana por la noche podría expulsarla. De todos modos, descartó una renuncia. “Renunciar a mi partido? No, jamás”, dijo.

“Retomo mi actividad parlamentaria tras un periodo de licencia médica, dada una situación delicada de salud



Orsini ayer ante la prensa.

/ AGENCIAUNO

que tuve que atender”, dijo la representante del Distrito 9.

Agregó que todavía está en tratamiento, pero no dio detalles su enfermedad.

“Aunque ese proceso es de cuidado y el tratamiento aún no termina, hoy me siento en condiciones de retomar mi actividad parlamentaria, que es mi trabajo y que me

CIFRA

67

Días ausente del Parlamento estuvo la diputada del Distrito 9. Presentó varias licencias médicas.

apasiona y con el que tengo un compromiso que reafirmo”.

“Los últimos meses han sido difíciles, pero las explicaciones pertinentes las daré el miércoles ante el Tribunal Supremo de mi partido. Espero que mi actuar sea juzgado con justicia y objetividad”, cerró la diputada, quien será defendida por el abogado Gabriel Osorio.